

Dan atención dental a personas dependientes

Un total de 90 personas usuarias y sus respectivos cuidadores que forman parte del Programa de Dependencia Severa del Cesfam Lirquén, se vieron beneficiados tras recibir atenciones dentales en sus domicilios, mejorando la salud bucal y bienestar de cada una de ellas. La iniciativa nace a través de un proyecto de buenas prácticas que el centro de salud viene desarrollando desde el 2023 y que en su versión 2024 culminó en diciembre. El proyecto ha sido financiado por apor-



LO DIO CESFAM LIRQUÉN.

tes del Servicio de Salud Talcahuano, a través de sus Programas de Reforzamiento de la Atención Primaria de Salud. 🔄